

» PRESSE NATIONALE

Economie ↻



L'inter

LANCEMENT DU FORUM « INVESTIR DANS LE DISTRICT AUTONOME D'ABIDJAN » : LE PREMIER MINISTRE SALUE TROIS CONVICTIIONS

Le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, a procédé, au nom du Vice-président de la République, ce mardi 12 août 2025, au Sofitel Abidjan Hôtel-Ivoire dans la commune de Cocody, au lancement du forum « Investir dans le District autonome d'Abidjan ». Il a expliqué que cette initiative du District autonome d'Abidjan s'inscrit dans la vision de développement impulsée par le Président Alassane Ouattara, d'optimiser tous les leviers publics pour attirer davantage d'investisseurs afin d'impulser le développement aussi bien dans les régions qu'à l'échelle nationale. Profitant de cette tribune, Beugré Mambé a salué trois (03) convictions fondamentales portées par ce forum. « Le destin d'Abidjan est intimement lié à celui de la Côte d'Ivoire et vice versa. Et son développement est un levier essentiel pour notre pays. La stabilité politique et économique acquise sous l'impulsion du Président Alassane Ouattara offre un terrain fertile pour l'action du gouvernement. Le temps est à l'action, et en particulier à l'exécution », a énuméré Beugré Mambé.



Le PATRIOTE

FORUM INVESTIR DANS LE DISTRICT AUTONOME D'ABIDJAN : CISSÉ BACONGO ENGAGE UNE NOUVELLE DYNAMIQUE DE DÉVELOPPEMENT

La 1ère édition du Forum Investir dans le district autonome d'Abidjan (FID2A) se tient les 12 et 13 août 2025 au Sofitel Hôtel Ivoire, sous le thème « Nouvelle espérance d'un développement durable ». Ce forum vise à poser les bases d'une nouvelle dynamique pour transformer la capitale économique de la Côte d'Ivoire en métropole moderne, inclusive et durable. À l'ouverture de ce forum, le mardi 12 août 2025, le ministre-gouverneur Cissé Bacongo a rappelé que le district d'Abidjan joue un rôle central dans la dynamique de croissance économique de la Côte d'Ivoire. Cependant, a-t-il fait remarquer, la métropole fait face à des défis importants : embouteillages, pression urbaine, inégalités territoriales, pollution ou encore chômage. Ainsi, il s'agira, au cours de ce forum, de promouvoir des investissements durables dans des secteurs tels que la santé, l'éducation, le transport, l'emploi, l'immobilier et le tourisme.

ROUTES, HÔPITAUX, ÉCOLES, FILETS SOCIAUX... LES MEMBRES DU CESEC SÉDUITS PAR LES RÉALISATIONS DU PSGOUV

C'est un coordonnateur général à l'aise qui s'est présenté devant les Conseillers économiques, sociaux, environnementaux et culturels, tant il maîtrisait parfaitement le sujet. Dans le cadre de « Les Grandes Rencontres du CESEC », Coulibaly Non Karna a exposé hier, mardi 12 août 2025, dans les locaux de l'institution, ses interlocuteurs du jour sur le Programme social du Gouvernement (PsGouv) et ses réalisations. Selon lui, le Gouvernement a mis en place le PsGouv au profit des Ivoiriens vivant dans une certaine précarité. Un programme qui touche tous les aspects du quotidien des populations. À travers un exposé chiffré, un film institutionnel et une présentation avec une cartographie interactive des réalisations, accompagnée d'une médiathèque, le Coordonnateur général a décliné les actions du PsGouv. L'éducation, la santé, l'emploi des jeunes, les infrastructures routières, les filets sociaux, l'agriculture... Tous les domaines sont impactés depuis la mise en œuvre du PsGouv.

GRANDES RENCONTRES DU CESEC / AKA AOUÉLÉ, PRÉSIDENT DU CESEC : « LE PS-GOUV S'OFFRE COMME L'UN DES AXES DE MATÉRIALISATION DES AMBITIONS DU PRÉSIDENT OUATTARA »

Le président du Conseil économique, social, environnemental et culturel (Cesec), Dr Eugène Aka Aouélé a salué l'initiative de cet instrument destiné à assister les couches défavorisées. Fort de cette conviction, il a déclaré, à l'entame de la conférence, que le projet du Chef de l'Etat « Côte d'Ivoire Solidaire » demeure un pan essentiel de la vision présidentielle et que, « le Ps-Gouv, à juste titre d'ailleurs, s'offre comme l'un des axes de matérialisation des hautes ambitions du Président de la République ». Il a donc traduit sa gratitude à Non Karna Coulibaly pour avoir répondu favorablement à son appel, à l'effet d'instruire ses pairs et lui, sur les actions mises en œuvre dans ce programme pour améliorer les conditions de vie des populations ivoiriennes vivant dans les zones reculées. Pour lui, via ce programme, l'État ne veut laisser personne sur le trottoir.

PS-GOUV : 94% DE TAUX DE COUVERTURE D'ÉLECTRICITÉ, 230 000 MÉNAGES IMPACTÉS

Le Ps-Gouv 2 a donné des résultats satisfaisants. A la grande joie de Non Karna Coulibaly, le coordonnateur général du programme. Il a, dans cette perspective, déclaré que le gouvernement n'a pas lésiné sur les moyens pour apporter le bonheur dans la vie des populations rurales. Ainsi, dans les documents qu'il a réalisés, qui recensent l'ensemble des projets et actions engagés en direction des couches défavorables, il est mentionné que, dans le cadre de l'amélioration des conditions de vie des Ivoiriens vivant en zones rurales, 638 localités ont été électrifiées en 2024, portant le taux de couverture à 94,33%... Il y est aussi indiqué que 1 836 localités ont bénéficié de l'électrification avec 930 501 branchements réalisés... Non Karna Coulibaly a affirmé que le renforcement de la solidarité envers les populations vulnérables a été assuré grâce aux filets sociaux. Ce qui a permis, à l'en croire, de redistribuer 28 260 milliards de FCFA à 230 000 ménages en 2024, portant à 330 000 le nombre de ménages bénéficiaires entre 2022 et 2024.

ADJÉBANGO / NOIX DE CAJOU : L'ÉTAT LANCE L'ENLÈVEMENT DES STOCKS RÉSIDUELS

Le ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, Kobenan Kouassi Adjoumani, a procédé, hier mardi, au lancement officiel de l'opération d'enlèvement des stocks résiduels de noix de cajou encore détenus par les producteurs. La cérémonie s'est tenue dans le village d'Adjéibango, Sous-préfecture d'Amanvi, dans la région du Gontougo, en présence du directeur général du Conseil du coton, de l'anacarde et du karité, Amadou Berté. Lieu choisi pour son dynamisme agricole, Adjéibango ravitaille régulièrement la Sous-préfecture en vivriers, maraîchers et autres productions. Selon Kobenan Kouassi Adjoumani, cette action vise à montrer aux populations que le gouvernement agit concrètement sur le terrain. Le ministre d'État a indiqué que près de 18 millions de FCFA seront investis pour l'achat des noix de cajou à Adjéibango, avec des opérations similaires prévues à Amanvi, Tanda et Bondoukou.

AFFAIRES MARITIMES : VALIDATION D'UN PLAN STRATÉGIQUE POUR UN SECTEUR MARITIME

La capitale politique ivoirienne a accueilli, le mardi 12 août 2025, l'atelier national de validation du Plan stratégique du secteur des affaires maritimes pour la période 2026-2030. Ce document phare, fruit de plusieurs mois de travail et de concertations, marque un tournant décisif pour le développement économique et social du secteur maritime en Côte d'Ivoire. Présidé par le ministre délégué chargé des Affaires maritimes, Célestin Sérey Doh, cet atelier s'inscrit dans la volonté du gouvernement de positionner le secteur maritime comme un pilier central de la croissance nationale. Le plan stratégique vise à doter l'administration maritime d'une feuille de route claire et ambitieuse, en phase avec les objectifs nationaux et internationaux.

Société ↻

CONSULTATION NATIONALE DE LA JEUNESSE : PLUS DE 10 000 JEUNES MOBILISÉS POUR CONTRIBUER AU DÉVELOPPEMENT DE LA CÔTE D'IVOIRE

À l'occasion de la Journée internationale de la Jeunesse, le gouvernement ivoirien a reçu officiellement le rapport consolidé de la Consultation nationale de la jeunesse organisée du 29 juillet au 9 août 2025 sur l'ensemble du territoire. L'événement de clôture, tenu le mardi 12 août au Parc des expositions de Port-Bouët, a réuni plus de 10 000 jeunes venus des 31 régions de la Côte d'Ivoire et de la diaspora. À l'origine de cette vaste mobilisation, le ministère de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique a souhaité offrir aux jeunes un espace de dialogue direct pour faire entendre leur voix dans le processus de développement national. L'objectif principal de cette consultation était double : évaluer la mise en œuvre du Programme Jeunesse du Gouvernement (PJGov) 2023-2025, et recueillir les contributions des jeunes pour nourrir l'élaboration du PND 2026-2030.

RAPPORT CONSOLIDÉ DES CONSULTATIONS NATIONALES / BEUGRÉ MAMBÉ : " LES JEUNES SONT UNE MINE D'OR POUR NOTRE PAYS... "

Le Président de la République a placé la jeunesse au cœur des politiques publiques de développement. Cette ambition s'est concrétisée par la mise en œuvre de plusieurs programmes destinés à améliorer les conditions de vie, à résoudre les problèmes d'emploi, de formation et de participation citoyenne des jeunes. C'est dans cette dynamique que le Programme jeunesse (Pj-Gouv) 2023-2025 a été institué. Dans ce sens, des consultations ont été organisées à travers tout le pays pendant plus de 15 jours. Une évaluation inclusive impliquant les jeunes s'imposait. Hier, au Parc des expositions de la commune de Port-Bouët, à l'occasion de la Journée internationale de la jeunesse, les jeunes issus de toutes les composantes et régions du pays ont jeté un regard critique sur les actions menées et sur celles à améliorer. Après des propositions émanant de toutes les couches de la jeunesse, le Premier Ministre Beugré Mambé s'est dit émerveillé par la qualité de l'organisation et des propositions fortes, originales faites par la jeunesse. Rappelant que « les jeunes sont une mine d'or pour le pays ».



LES RECOMMANDATIONS PHARES DES JEUNES AU GOUVERNEMENT

À l'issue des consultations nationales, les représentants de la jeunesse ivoirienne ont formulé dix priorités. Au niveau du monde associatif, ils ont souhaité leur implication directe dans les politiques publiques, avoir un fonds national dédié, un siège central pour la jeunesse, un cadre de dialogue permanent. Pour ce qui est des personnes en situations de handicap, les jeunes de Côte d'Ivoire ont proposé une inclusion totale, avec notamment le recrutement de 2 000 jeunes à la Fonction publique, des infrastructures accessibles, la traduction systématique en langue des signes. Concernant les organisations féminines, ils ont souhaité une présence accrue des femmes aux postes de décision, le renforcement de la lutte contre les violences de genre, la construction de lycées féminins avec internat dans chaque région. Au niveau universitaire et scolaire, il a été préconisé la construction d'une université par district d'ici 2030, des stages généralisés, l'intégration de l'IA dans les programmes, des bibliothèques modernisées...



CORRIDOR ABIDJAN-KORHOGO-TENGRELA-FERKESSEDUGOU-OUANGOLODOUGOU : LE MÉCANISME DE SUIVI DE LA LIBRE CIRCULATION DE NOUVEAU OPÉRATIONNEL

Le mécanisme de suivi de la libre circulation des véhicules de transport inter-États des personnes, des biens et du bétail est de nouveau pleinement opérationnel. C'était l'objectif visé par la mission menée par le Comité national de pilotage sur les corridors reliant Abidjan à Tengrela et Ouangolodougou, du 28 au 30 juillet 2025. Cette initiative visait à fluidifier le transport dans la zone frontalière, tout en renforçant les mesures de sécurité. Selon nos sources, la mission, composée de représentants de divers ministères et de responsables des forces de l'ordre, a tenu une série de rencontres d'information et de sensibilisation avec les autorités administratives, les forces de défense et de sécurité, ainsi que les transporteurs.



YAKRO/ CODES DE LA SALUBRITÉ ET DE L'ASSAINISSEMENT : CORPS PRÉFECTORAL ET ACTEURS LOCAUX OUTILLÉS

Le ministère de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité entend faire appliquer le Code de l'hygiène et de la salubrité, ainsi que celui de l'assainissement et du drainage. Dans cette optique, il a convié, le samedi 2 août 2025, le corps préfectoral, les élus locaux et les représentants des collectivités territoriales à l'Hôtel Hanniel de Yamoussoukro pour un séminaire d'information et de sensibilisation. L'objectif principal était de clarifier les dispositions légales relatives à l'hygiène, à la salubrité, à l'assainissement et au drainage, et d'associer ces acteurs de l'État à une meilleure application de ces textes. Le ministre a exhorté les préfets à soutenir activement les brigades de propreté, affirmant que le succès de ces initiatives se mesurera à leur impact concret sur le terrain, en particulier en matière de propreté urbaine et de réduction des maladies liées à l'eau.

ÉDUCATION NATIONALE : PLUS DE 6 000 ACTEURS DU PRIVÉ EN FORMATION POUR ÉLEVER LE NIVEAU

Le Ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation a lancé, le 11 août à Bouaké, la session annuelle de formation des acteurs des établissements privés. 6 361 participants sont répartis sur 5 sites : Abidjan, Bouaké, Daloa, Korhogo et Yamoussoukro. Objectif : renforcer les compétences pédagogiques et administratives afin d'améliorer la qualité de l'enseignement. Face aux résultats préoccupants de l'an dernier (0 % de réussite au BEPC pour 11 établissements privés et au BAC pour 35 autres), la DEEP (Direction de l'Encadrement des Etablissements Privés) met la barre plus haut. Dès la rentrée 2025-2026 : un classement national des établissements privés sera instauré, alimenté par une plateforme numérique, pour encourager l'excellence et responsabiliser les fondateurs. « Cette formation est la bienvenue, car elle nous permettra d'être plus efficaces et de mieux encadrer nos élèves », confie Koumbala Saint-Joseph, auditeur en anglais.

CONCOURS DIRECTS D'ENTRÉE À L'INFAS : 146 827 CANDIDATS À L'ASSAUT DES ÉPREUVES

Depuis le mardi 12 août 2025, se déroulent les épreuves écrites des concours directs d'entrée à l'Institut national de formation des agents de santé (Infas) pour la session 2025. Y prennent part, 64 484 candidats pour des infirmiers/infirmières, 32 611 au niveau des sage-femmes/maïeuticiens, 1 833 candidats au poste de secrétaires médicaux, 8 699 pour les techniciens de biologie médicale, 1 063 pour les techniciens biomédicaux, 823 techniciens d'hygiène et d'assainissement, 2 238 pour les techniciens d'imagerie médicale, 510 pour des techniciens de masso kinésithérapie, 3 225 pour les préparateurs et gestionnaires en pharmacie, 31 128 pour les auxiliaires de santé et 213 pour les orthophonistes. Soit un total de 146 827 candidats. Le lancement des épreuves s'est fait en présence de Dr Coulibaly Soltié, Directrice de cabinet chargée de la Couverture maladie universelle (Cmu), représentant le ministre Pierre Dimba, ce mardi, à l'école de base à Treichville.

SÉCURITÉ HOSPITALIÈRE : DES ÉTABLISSEMENTS REÇOIVENT DU MATÉRIEL SPÉCIALISÉ

Dans l'objectif d'assainir les structures sanitaires et de renforcer la sécurité hospitalière, le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle a remis du matériel spécialisé à cinq Chu ainsi qu'à des établissements publics hospitaliers régionaux et départementaux. La cérémonie s'est déroulée, le 5 août, à l'Institut national de santé publique (Insp) d'Adjamé, en présence des bénéficiaires et des autorités sanitaires. « La qualité des soins dépend aussi du cadre dans lequel ils sont prodigués. La maîtrise des risques liés à la mauvaise gestion des déchets protège à la fois les patients, le personnel soignant et la communauté », a rappelé le professeur William Yavo, directeur de l'Insp. Il a exprimé sa gratitude au ministre Pierre Dimba pour les travaux de rénovation entrepris à l'Insp.

KRAVIASSOU : LE DISPENSAIRE REÇOIT UNE AMBULANCE NEUVE

Le dispensaire de Kravassou, dans la sous-préfecture de Morokro (département de Tiassalé), dispose désormais d'une ambulance. L'engin a été remis le samedi 9 août 2025, en présence du préfet de Tiassalé, Kouamé Ouffoué, qui agissait au nom du ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle. Le préfet a insisté sur la nécessité d'un usage strictement médical du véhicule et sur l'importance d'en assurer un bon entretien. Il a également encouragé les habitants à adhérer à la Couverture maladie universelle (CMU) afin de bénéficier de soins à moindre coût, tant au niveau du dispensaire qu'après des centres de santé de référence.

PROTECTION DES POPULATIONS RURALES, SANTÉ ANIMALE ET SÉCURITÉ ALIMENTAIRE : L'AFRIQUE DE L'OUEST FAIT FRONT CONTRE LA PESTE DES PETITS RUMINANTS (PPR)

Fadiga Haïda Kaly, Conseillère technique du ministre des Ressources animales et halieutiques de la Côte d'Ivoire, Sidi Tiémoko Touré, a ouvert, mardi 12 août 2025, à Abidjan, l'atelier dont le thème est : "Accélérer l'éradication de la Ppr en Afrique de l'ouest : dialogue entre les parties prenantes sur les stratégies transfrontalières, les leçons apprises et la conformité aux mesures sanitaires et phytosanitaires". La réunion, qui enregistre la participation de plus de 80 experts vétérinaires, Directeurs des services vétérinaires, responsables des services nationaux de santé animale, de laboratoires d'analyse et de production de vaccin et partenaires techniques et financiers, est le symbole de la lutte d'éradication de la Peste des petits ruminants (Ppr), appelée aussi "Peste des chèvres et des moutons", lancée par l'Afrique de l'ouest. A l'ouverture des travaux, Fadiga Haïda Kaly a mis l'accent sur la nécessité de fédérer les efforts afin d'atteindre les résultats escomptés.

Culture 

 L'inter

BUREAU IVOIRIEN DU DROIT D'AUTEUR : LA DIRECTION INITIE UNE CAMPAGNE DE RECOUVREMENT ET DE SENSIBILISATION

Le lundi 11 août 2025 à Abidjan-Plateau, le Bureau ivoirien du droit d'auteur (Burida) a initié une campagne de recouvrement et de sensibilisation visant à identifier les œuvres de l'esprit exploitées dans les établissements, à contractualiser avec les responsables et à sensibiliser sur le respect des droits d'auteur et droits voisins. Conduite par le directeur du recouvrement, Serge Ayman Kouba, cette mission mobilise 24 agents répartis en équipes de terrain et de soutien, dont des directeurs en charge des démarches auprès des grandes structures. Elle couvre l'ensemble des espaces ouverts au public où sont diffusées ou exposées des œuvres musicales, littéraires, audiovisuelles ou artistiques, qu'il s'agisse d'hôtels, restaurants, maquis, magasins, établissements publics, entreprises privées ou institutions.

Sport 

 L'inter

AFRO-BASKET MASCULIN 2025 : LA CÔTE D'IVOIRE À L'ASSAUT DU RWANDA CE MERCREDI

La 31e édition de l'Afro-Basket masculin, lancée le 12 août 2025 à Luanda (Angola), se poursuit ce mercredi avec l'entrée en lice de la Côte d'Ivoire face au Rwanda, à 15h Gmt, dans la poule A à Namibe. Quarante ans après leurs titres de 1981 et 1985, les Éléphants débarquent en Angola avec un objectif clair : reconquérir le trophée continental convoité depuis quatre décennies. Finalistes malheureux à quatre reprises depuis leur dernier sacre (1978, 1980, 2009 et 2021), les Ivoiriens restent sur une finale frustrante perdue face à la Tunisie (78-75) lors de l'édition 2021 à Kigali. Sous la houlette de Miguel Hoyo, la Côte d'Ivoire a multiplié les stages en Égypte, en France et en Espagne, disputant six matchs amicaux de haut niveau. Arrivés à Luanda le 10 août, les Éléphants sortent d'un test convaincant face à l'Argentine (86-82), victoire qui a conforté la confiance du groupe avant d'affronter le Rwanda.



VU SUR LE NET

Economie 

 @BIDJ@N.NET
Bien + qu'un portail

FORUM INVESTIR DANS LE DISTRICT AUTONOME D'ABIDJAN : LE PREMIER MINISTRE RÉAFFIRME L'ENGAGEMENT DU GOUVERNEMENT À SOUTENIR LES ACTEURS DE L'ÉCOSYSTÈME ENTREPRENEURIAL POUR UN DÉVELOPPEMENT DURABLE D'ABIDJAN

Le Premier Ministre Robert Beugré Mambé, représentant le Vice-président de la République, Tiémoko Meyliet Koné, a réaffirmé l'engagement du gouvernement à accompagner les acteurs de l'écosystème entrepreneurial dans leur contribution au développement du District Autonome d'Abidjan. Il s'est exprimé lors de l'ouverture de la première édition du Forum Investir dans le District Autonome d'Abidjan (FID2A

2025), qui se déroule les 12 et 13 août à Abidjan-Cocody. Ce forum, initié par le District Autonome d'Abidjan, se tient autour du thème « District Autonome d'Abidjan : nouvelle espérance d'un développement durable ». Son objectif est de promouvoir les potentialités économiques du District, tout en créant une plateforme de dialogue entre les secteurs public, privé et les partenaires techniques et financiers, afin de mobiliser des ressources pour la réalisation de projets structurants. (Source : CICG)



DÉCLARATION DE PATRIMOINE : LA RÉPUBLIQUE CENTRAFRICAINE S'INSPIRE DES PRATIQUES DE LA HABG DE CÔTE D'IVOIRE

Le président de la Haute Autorité chargée de la Bonne gouvernance (HABG) de la République centrafricaine, Guy-Eugène Demba, est arrivé à Abidjan, en Côte d'Ivoire, accompagné d'une forte délégation, pour une mission d'imprégnation qui se déroule du 12 au 15 août 2025. L'objectif de cette visite est de s'inspirer des pratiques de la Haute Autorité pour la Bonne gouvernance (HABG) de Côte d'Ivoire, notamment en matière de déclaration de patrimoine. Lors d'une rencontre, ce mardi au siège de la HABG de Côte d'Ivoire, Guy-Eugène Demba a partagé à son homologue ivoirien, Zoro Epiphane Ballo, sa volonté de renforcer le système de déclaration de patrimoine dans son pays. (Source : CICG)

Société ↗



ENSEIGNEMENT TECHNIQUE ET PROFESSIONNEL : LA CORÉE DOTE L'IPNETP DE LABORATOIRES ET D'ATELIERS ÉQUIPÉS D'UNE VALEUR DE 5 MILLIARDS FCFA

Des ateliers et laboratoires de pointe équipés d'une valeur de 5 milliards FCFA offerts par l'Agence coréenne de coopération internationale (KOICA) et destinés à l'Institut pédagogique national de l'Enseignement technique et professionnel (IPNETP), ont été réceptionnés par le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, N'Guessan Koffi, le mardi 12 août 2025, à Abidjan-Cocody. « Ce matériel, à la pointe de la technologie, vient enrichir les capacités pédagogiques de notre institut et renforcer la qualité de l'enseignement dispensé à nos futurs formateurs. À travers ce don d'équipements, ce sont des générations d'apprenants et de formateurs qui bénéficieront d'un environnement d'apprentissage modernisé », a expliqué le ministre. Il a annoncé qu'outre ce généreux don de matériel, deux établissements de Bouaké seront réhabilités et bénéficieront également d'équipements adaptés à leurs activités respectives. (Source : CICG)



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale